# 転出職員★ごあいさつ

今月22日に離任式を行う予定でしたが、中止となってしまいました。昨年度いっぱいで三小を去られた職員からメッセージを預かりましたので、お届けします。

( ) 内は昨年度の担当

#### 鮎瀬 鈴代 主任教諭(2年2組)

本校では、4年間お世話になりました。三小での思い出はいっぱいです。みなさんはどの行事でも真剣に取り組み、協力し合ってつくりあげていました。パワーあふれるみなさん、笑顔いっぱい元気で頑張ってほしいです。保護者の皆様にも御支援・御協力をいただき心から感謝しています。ありがとうございました。

#### 長堀 由布子 教諭(3年3組)

5年間大変お世話になりました。素直で明るく、一生懸命頑張る子供たちと過ごした時間は、私の宝物です。4年生のみなさん、何事にもあきらめず挑戦し、みんなの力を合わせてすてきなクラス、学校をつくっていってくださいね。成長したみなさんにまた会えるのを、楽しみにしています。いつも応援しています。

#### 野口 としい 教諭(算数・特別支援教室)

算数の授業で関わった期間は、短かったのですが、楽しみながら過ごさせていただきました。算数室では、みなさん難しい問題にも真面目に取り組み、いい雰囲気で学習していましたね。特別支援教室でも、一生懸命な姿が見られました。みなさん、これからも元気に頑張ってください。

#### 鈴木 香映 教諭(家庭専科)

1年間という短い間でしたが、明るく元気いっぱいな皆さんと共に、楽しく過ごすことが出来ました。これからも三小で学んだことや、皆さんとの思い出を大切に、新しい学校でも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

#### 伊東 宏記 主任教諭(6年3組)

みなさん、元気にすごしていますか。先生は、とても元気にすごしています。三小のみなさんの元気な挨拶、歌声、笑顔が大好きでした。身近な人への「ありがとう」の気持ちを忘れず、何でもない毎日の中でたくさんの幸せを見つけられる人になってくださいね。いつまでも応援しています。

#### 佐々木歌那子 教諭(特別支援教室)

三小在職中は大変お世話になりました。かわいい子供たちや優しい教職員と充実した3年間を過ごすことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。お別れの挨拶を直接できなかったことがとても残念です。落ち着いたらみなさんの顔を見に遊びに行きたいと思います!みなさんどうぞお元気でお過ごしください。

### 宮川 朋子 教諭(図工専科)

短い期間でしたが、毎日がワクワク!ドキドキ!とても楽しい学校生活が送れました。それは、みなさんが明るく元気で、自分の思いをちゃんと伝えてくれるからです。素晴らしいことだと思います。自分の表現する力を信じて、いろいろなことにチャレンジしてみてください。私もチャレンジし続けます。ありがとうございました。

## <学校での生活において>

以下の3点に気を付けるよう、引き続き指導していきます。 ハンカチを 2 枚持たせてください。

**☆人と人との間を保つ** ☆手洗い ☆マスクをつける





